

¿Qué es ser un nómada digital y por qué están ganando terreno en el mundo laboral?

Uno de los cambios que puede observarse tras la pandemia es la movilidad de las personas, en ese contexto, el concepto de nómadas digitales cobra cada vez más fuerza y más sentido. Si en 2020 se estimaba que existían unos 6 millones de teletrabajadores en todo el mundo, la cifra aumentó a 10,2 millones en 2021 y más de 35 millones a fines de 2022, de acuerdo con datos del Informe Mundial sobre Tendencias Migratorias 2022.

### ¿Qué es ser un nómada digital?

Anuncio Patrocinado



Son personas que utilizan la tecnología y las conexiones a Internet para trabajar de manera remota y, por lo tanto, no están limitadas a una ubicación geográfica fija. Estas personas pueden realizar sus tareas profesionales desde cualquier lugar del mundo, ya sea desde su hogar, cafeterías, hoteles, playas u otros destinos, siempre y cuando tengan acceso a una conexión a Internet confiable.

Los nómadas digitales suelen aprovechar herramientas tecnológicas como computadoras portátiles, dispositivos móviles, aplicaciones de colaboración en línea y servicios de comunicación para mantenerse conectados con sus clientes, empleadores o equipos de trabajo. Esto les permite disfrutar de una mayor flexibilidad en términos de dónde y cuándo trabajan, lo que a menudo les permite combinar su vida profesional con sus intereses personales y la exploración de nuevos lugares.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Uno de los casos de éxito es la plataforma de exchange de cripto activos con base en Chile [Cryptomarket](#), la cual además cuenta con presencia en Argentina, Brasil, Perú y Colombia. De acuerdo con su CEO, la chilena María Fernanda Juppet, el tema de los nómadas digitales es una tendencia que debe promoverse, en especial en aquellas empresas que cuentan con un enfoque global y entienden que la expansión de los negocios abarca mucho más que el país de origen.

“En el caso de [Cryptomarket](#), una fintech de origen chileno, iniciamos el proceso de convertirnos en una empresa global, con nuestro corazón siempre en Chile: los cofundadores son chilenos y gran parte del equipo directivo también. Tenemos ese sabor local y ya empezamos a explorar América Latina, pero en ese camino nos dimos cuenta de que necesitábamos normas claras, que necesitábamos estar en el puerto más seguro posible para los clientes, así que decidimos expandirnos a Europa”, comenta Juppet.

De hecho, [CryptoMarket](#) cuenta con colaboradores trabajando para la compañía desde distintas partes del mundo comenzando por su CEO, María Fernanda Juppet, quien desde finales de julio se encuentra radicada en Irlanda como parte de una estrategia que busca consolidar el proyecto global. La llegada a Europa apunta a la búsqueda de socios estratégicos para continuar con el proceso de licenciamiento de la plataforma bajo la normativa de Irlanda, país reconocido como “fintech friendly” y que cuenta con la presencia

¿Qué es ser un nómada digital y por qué están ganando terreno en el mundo laboral?

de gigantes como Google, Amazon y Tik Tok.



y tú, ¿qué opinas?